



CORPORATIVO

ROGELIO
VARELA

#OPINIÓN

Banorte concretó con éxito su primera emisión de Certificados Bursátiles Bancarios Sustentables en la Bolsa Mexicana de Valores

SOSTENIBILIDAD
DE PEMEX

L

e cuento que recientemente la administración de Petróleos Mexicanos (Pemex) desarrolló su Plan de Sostenibilidad estableciendo metas y ambiciones a mediano (2030) y largo plazo (2050), en materia de reducción de emisiones de gases de efecto invernadero y de transición energética.

Este plan fue aprobado por el Consejo de Administración de la petrolera el 1 de marzo, ya que se alinea al objetivo estratégico del Plan de Negocios de la empresa en el mediano y largo plazos, y está en línea con las nuevas exigencias de los mercados financieros.

A través de su Plan de Sostenibilidad, la empresa a cargo de **Octavio Romero Oropeza** refrenda su compromiso con el desarrollo sostenible dando prioridad a la reducción de emisiones contaminantes, además de proporcionar elementos para guiar las actividades de sus empleados hacia una administración responsable de los recursos, privilegiando una gestión eficiente del entorno.

Y bueno, la iniciativa de marras contempla el uso de nuevas tecnologías para la gestión de sus unidades productivas.

Pemex desarrolló su plan de Sostenibilidad para 2030 y 2050

LA RUTA DEL DINERO

Como parte de su compromiso por proyectos productivos que cuiden al medio ambiente, Banorte que preside **Carlos Hank González**, realizó el viernes su primera emisión de Certificados Bursátiles Bancarios Sustentables de Largo Plazo en la

Bolsa Mexicana de Valores por 13 mil 64 millones de pesos... Alguien le pasó mal los datos a **Xóchitl Gálvez**, candidata opositora a la Presidencia de la República quien en su pasada gira por Quintana Roo afirmó que esa entidad está en pleno deterioro cuando el año pasado recibió a 33 millones de turistas y se ubicó entre los estados con mayor crecimiento económico... La Bolsa Institucional de Valores que preside **María Ariza**, estuvo la semana pasada en Jalisco para promover el ingreso de más empresas al mercado bursátil. Entre los ejecutivos que estuvieron destacan: **Francisco Valle**, director de Emisoras; **Daniela Calleja**, directora de Nuevas Emisoras; y **Santiago Salinas**, director de Relaciones Institucionales... El deporte es fundamental para una salud integral, mental y física, y entre los promotores de esa labor anote a la Fundación Manuel Muñoz Cano (MMC), brazo del grupo constructor Grupo Indi, que pone su grano de arena para cambiar los paradigmas en torno a las personas con trastornos o diagnósticos psiquiátricos. Muestra de ello fue la segunda edición de la Carrera con Causa, Rompiendo Tabúes Mentales realizada el 9 de marzo con la participación de **Fernando Platas** y **Rodrigo Diego**, clavadistas mexicanos, el último, seleccionado para los Juegos Olímpicos de París 2024. A esa causa se sumaron 14 patrocinadores y el Comité Olímpico Mexicano (COM), presidido por **María José Alcalá** y lo recaudado de las inscripciones se destinará a consultas, estudios, tratamientos psicológicos y psiquiátricos a través de diversas instituciones como el Hospital Psiquiátrico Zoquiapan Granja La Salud en el Estado de México.

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / @CORPO_VARELA